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Партийно-политическая работа 
в советском учреждении

- Восемнадцатый с'езд ВКП(б) бота проводится также от случая 
поставил перед партийными орга-<к случаю, главным образом по 
низаниями советских учреждений ■ историко-революционным датам. В 
ясную и четкую задачу: бороться Доме Советов имеется красный уго-
за улучшение работы государствен
ного аппарата, за точное соблюде
ние государственной дисциплины, 
за неуклонное выполнение прави
тельственных директив, не предо
ставив, однако, этим парторганиза
циям в силу их особенностей, прав 
контроля над деятельностью адми-[ном собрании, но решения 
нистрации. П'сле этих указаний йе выполнили, 
партийные организация советских 
учреждений нашего города и райо
на во многом пер< строили свою ра
боту, больше стали следить за;
порядком в своих учреждениях, рвцинское звено—медсестры, аку- 
советскей аппарат во многом увро-: шерки, фельдшера—особо вуждают- 
щен. Но многое еще предстоит
сделать, чтобы полностью выполнить 
указания восемнадцатого партийно
го с'езда.

Работники наших советских уч
реждений в своем большинстве— 
честные труженики, стремящиеся 
повышать свою деловую квалифи
кацию, требовательно относящиеся 
к себе. Но в то же время среди 
них есть немало "'людей, недоста
точно политически развитых, не 
разбиравшихся подэа'с в самых 
элементарных вопросах международ
ного й внутреннего положения.

Это, казалось бы, должно было 
заставить парторганизации горсовета 
и райсовета развернуть большую 
политико-воспитательную работу сре
ди своих сотрудников. Однако это
го то как раз и нет.

Парторганизация горсовета (сек
ретарь тов. Ухлян), стремясь поста
вить массовую работу на должную 
высоту, создала агитколлектив. В 
течение долгого времени руководи
тель этого коллектива тов. Заха
ров ничего не делал и был от этой 
работы освобожден. Сейчас выде
лен тов. Панов, но и при нем дело 
с места не сдвинулось.

Па партийных собраниях здесь 
не раз обсуждали, как выполняют
ся директивы партии и правитель
ства по различным хозяйственно- 
иолитическвм вопросам. Это очень 
неплохо. По вот о культуре в 
отделах горсовета, о состоянии ра
боты с жалобами трудящихся и 
т. п. коммунисты горсовета пого
ворить не удосужились.

В течение шести месяцев в гор
совете вышел только один номер 
стенной газеты, хотя возможности 
для регулярного ее выпуска имеют
ся большие.

Среди работников райсовета де
путатов трудящихся массовая ра-

Секретариат ВЦСПС обсудил ра
боту ЦК профсоюза рабочих желез
ных дорог Центра и его низовых 
органов по развитию индивидуаль
ного огородничества. Благодаря по
вседневной ; ПОМОЩИ прОфСОЮЗНЫХ 

организаций в 1940 году огород
ничеством занималось 400 тысяч 
семей железнодорожников. Им было 
предоставлено 57.770 гектаров 
земли. Огородники получили бога
тый урожай—138 тысяч тонн ово
щей и 602 тысячи тонн картофеля.

лок, но он большей частью нахо
дится запертым на замок.

Парторганизация исполкома рай
совета обсуждала однажды вопрос 
о культуре и вежливости в совет
ских учреждениях. Решили обсудить 
этот вопрос на широком префсою.:- 

своего

В таком же плачевном состоя
нии находится массовая политиче
ская работа и в медицинских уч
реждениях города, хотя среднемр-

ся в хорошей, интересней беседе 
на политическую тему'.

Отсутствие массовой политиче
ской работы среди сотрудников 
советских учреждений приводит, 
естественно, к нежрлательвым явле
ниям. В хозчасти Дома Советов, 
например, имеются случаи наруше
ния Указа Пиезидиума Верховного 
Совета СССР от 26 июня. Во 
всем Доме Советов можно насчи
тать не больше четырех скамеек 
для посетителей и нередко можно 
видеть, что люди, .пришедшие в 
одно из советских учреждений по 
своим делам, евдят прямо на полу.

Все еще неудовлетворительно 
поставлена работа с письмами и 
жалобами трудящихся. Исполком 
Горсовета, например, в течение 
полутора месяцев не отвечает на 
жалобу тов. Быковой о плохом 
электроосвещении в некоторых до
мах поселка имени Кирова. Пятнад
цать писем трудящихся, переслан
ных нашей редакцией исполкому 
райсовета еще в прошлом году и 
по сей день остаются без ответа.

Очень часто в отделах райсове
та люди занимаются ио вечерам, 
создавая видимость перегрузки. 
Такие вечерние занятия говорят 
только о том, что рабочий день 
используется нерационалйпо, полно- 
стію не уплотнен.

ВІе эти вопросы должны стоять 
в центре внимания партийных орга
низаций советских учреждений. 
Отказавшись от механического пере
несения методов работы производ
ственных организаций, нужно на
править все свои силы на полити
ческое воспигание кадров совет
ского аппарата, . на укрепление 
государственной дисциплины, при
вивать каждому служащему высо
кие качества большевистского ра
ботника.

♦ -----------------

В ВЦСПС
Секретариат ВЦСПС одобрил рабо
ту центрального, дорожных и мест
ных комитетов профсоюза рабочих 
железных дорог Центра по развитию 
индивидуального огородничества.

Индивидуальные огороды играют 
большую роль в обеспечении рабо
чих и служащих овощами и карто
фелем. В связи с этим всем цент
ральным и фабрично-заводским 'ко
митетам профсоюзов рекомендовано 
широко популяризировать индиви
дуальное огородничество. (ТАСС)

Герой Социалистического Труда 
академик Сергей Алексеевич Чаплы
гин.

Фото Г. Широкова.
Фото ТАСС.

Первый с‘езд 
КП(б) Молдавии
8 февраля в Кишиневе закрыл

ся первый с'езд КП(6) Молдавии. 
В прениях по отчетному докладу 
ЦК КП(б) Молдавии выступили. 34 
делегата.

С‘езд единогласно признал поли
тическую линию ЦК компартии 
Молдавии правильной, практичес
кую работу удовлетворительной.

Избраны ЦК КІІ(б) Молдавии в 
составе 61 члена и 9 кандидатов 
и ревизионная комиссия.

На состоявшемся после с'езда 
пленуме избраны бюро ЦК и деле
гаты на ХУ 111 Всесоюзную конфе
ренцию ВКП(б).

Первым секретарем ЦК КП(б) 
Молдавии избран тов. П. Г. Боро
дин. , (ТАСС)

IV с‘езд КП(б) 
Эстонии

8 февраля в Таллине закрылся 
IV с'езд КП(б) Эстонии. В прени
ях по отчету ЦК компартии участ
вовало 43 делегата. Единогласно 
принято решение признать полити
ческую линию ЦК КП(б) Эстонии 
правильной, а практическую рабо
ту удовлетворительной.

Избраны ЦК КП(б) Эстонии в 
составе 33 членов и 7 кандидатов 
и ревизионная комиссия.

После с'езда состоялся пленум, 
на котором избраны были бюро 
ЦК и делегаты на XVIII Всесоюз
ную конференцию ВКП(б).

Первым секретарем ЦК ЕП(б) 
Эстонии избран тов. К. Сярэ.

(ТАСС).

V С'езд КП(б) 
ЛитвЬі

9 февраля в Каунасе закончил 
свою работу V с'езд коммунисти
ческой партии (большевиков) Лит
вы,

По отчетному докладу ЦК 
КВ (б) Литвы с'езд единогласно 
признал политическую линию ЦК 
компартии правильной и практиче
скую работу удовлетворительной.

Избраны ЦК КП(б) Литвы в 
составе 47 членов и 16 кандида
тов и ревизионная комиссия. (ТАСС)

В обкоме 
ВКП(б)

Бюро обкома ВКЦ(б) обсудило 
вопрос о выполнении решения бюро 
обкома ВКП(б) от 10 сентября
1940 г. „О ходе подготовки к ВСХВ
1941 года".

Бюэо обкома ВКП(б) отметило, 
что подготовка к Всесоюзной сель- 
хозвыставке 1941 года идет в об
ласти крайне неудовлетворительно. 
На 1 февраля с. г. районами 
представлены документы всего лишь 
на 2.700 участников. В. Мураш - 
канский, Борский. Возяесевсквп, 
Дивеевский, Лысковский районы не 
представили документов ни на одно
го кандидата в участники выстав
ки. Очень мало кандидатов оформи
ли Выксунский, Семеновский, Ляхов- 
ский и Воскресенский районы. Рай
комы ВКП(б) и райисполкомы этих 
районов самоустранились от работы 
по выявлению, отбору и представле
нию участников выставки и пусти
ли эго дело на самотек.

Бюро обкома ВКИ(б) обязало 
председателей райисполкомов и 
секретарей райкомов ВКП(б) при
нять меры к немедленному поправ
ленью положения с отбором и 
оформлением кандидатов в участни
ки ВСХВ, обсудить вопрос о под
готовке к ВСХВ за заседаниях 
исполкомов райсоветов, на собра
ниях колхозных и сельских тер
риториальных первичных парторга
низаций и правлениях колхозов, 
широко развернуть массово-полити
ческую работу среди колхозников 
по подготовке к выставке, органи
зовать повседневный контроль за 
быстрейшим оформлением докумен
тов на кандидатов в участники 
ВСХВ и обеспечить представление 
в облзо материалов на них не 
позднее 20 февраля сего года.

Начальнику облзо тов. Мамаеву 
предложено обеспечить оформление 
документов на всех кандидатов в 
участники выставки и представить 
их на утверждение Главвыставкома 
не позднее 1 марта с. г., а также 
принять меры к оформлению доку
ментов на передовые цайоны и 
МТС области, которые по резуль
татам своей работы имеют право 
быть участниками выставки.

Начался Всеармейский лыжный кросс
9 февраля начался Всеармейский 

лыжный кросс имени Героя и 
маршала Советского Союза тов. 
С. К. Тимошенко.

В первый день киосса на старт 
вышло огромное количество лыж
ников Красной Армии. Красноар
мейцы, командиры и политработни 
ки—участники кросса показали от 
личные результаты физической под
готовки.

В Н-ской части Забайкальского 
военного округа лыжный старт на
чался при 44-градусном морозе. 
Лыжники умело преодолевали хол
мы, сопки, овраги. Через 59 ми
нут к финишу пришел первым 
воентехник 2-го ранга Кондрашкин,

На Юго-запгдной границе

Отличники боевой и политиче
ской подготовки -— отделенный 
командир' М. И. Бурмака (слева) 
и М. П. Коробейников в наряде.

Фото Б. Шмулевича.
Фото ТАСС.

Дом
Красной Армии 
в Свердловске

СВЕРДЛОВСК. 8 февраля, в 
Свердловске состоялось торжествен
ное открытие окружного Дома Кра
сной Армии. Это одно из красивых 
зданий города, сооруженное по про
екту молодого свердловского архи
тектора тов. Емельянова, сссгоит 
из двух больших корпусов: клуб
ного н театрального. В них разме
щены большой красивый театраль
ный зал на 1.000 мест, библиоте
ка на 50 тысяч книг с читальным 
залом, 5 фойе, малый зрительный 
зал, специальные кабинеты, ком
наты для клубной работы.

Все внутренние помещения дома 
отделаны с большим художествен
ным вкусом. Живописные работы 
проведены еилами красноармейцев и 
командиров-художников под ру
ководством т. Трофимова.

I через минуту—старшина Снетке, 
за ним—майор Подобии. Дистан- 

I цию и 10 километров легко пре- 
I одолели всо участники кросса.

В Н-ском соединении московско
го военного округа состоялись лыж
ные забеги на дистанции в 20 и 
10 километров. Победителем лыж
ного бега на 20 километров ока
зался курсант Евсеев. Он прошел 
в боевом снаряжении это расстоя
ние за 1 час 35 минут. 10-кило
метровую дистанцию одним из пер
вых закончил сержант Богун.

Представители высшего командо
вания тепло приветствовали участ
ников кросса.

(ТАСС)'
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С пленума горкома ВКП(б)
8 февраля состоялся пленум гор

кома ВКН(б). который обсудил 
вопросы: о практике контроля парт
организации завода ДРО деятельно
сти администрации и о росте город
ской парторганизации.

По первому вопросу с докладом 
выступил секретарь партбюро заво
да ДРО тов. Шестеров. Он указал, 
что парторганизация завода, систе
матически занимаясь хозяйственными 
вопросами, оказывала помощь адми
нистрации в выполнении производ
ственных планов, добивалась аван 
гардной роли членов и кандидатов 
партии на производстве.

Строгмьщик тов Шишкин в 
1940 году нормы выполнял в

ШЛИ-

лучших в^вынолненаи

среднея на 176 процентов, 
фовщик тов. Вазовский—на 212 
процентов, слесарь тов. Шатков — 
на 287 процентов, автогенщик 
тов. Барышев—на 197 процентов.
Слесарный участок, руководимый 
мастером-коммунистом тов. -Рогаи- 
ковым, программу’третьего и чет
вертого кварталов выполнил на 118 
процентов и многие другие комму
нисты показывают высокую произ
водительность труда.

Партбюро завода за 1940 год.г ’ свидетельствует такой факт,на своих заседаниях обсудило іі (J гатпалярііма ігѵ:?иопии« ппт
хозяйственных вопроса (о финансо
вом состоянии завода, о планиро
вании, о реализации Указов Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
от 26 июня и 10 ивгля 1940 го
да и другие). В результате этого 
укрепилась трудовая дисциплина на 
заводе, своевременно стали давать
ся цехам месячные планы, улучши
лось качество выпускаемой продук
ции. Товарная программа заводом 
за 1940 год выполнена на 98,8 
процента и за явварь 1941 года 
на 100,8 проц.

Такую работу проводили я цехо
вые павторгааизации. Особенно хоро
ших показателей в эгом деле доби
лась парторганизация цаха № 2.Она, 
осуществляя право контроля деятель
ности администрации, помотала ей 
исправлять недостатки в работе 
цеха. Так, например, участок ру
ководимый мастером - коммунистом 
тов. Масленниковым, был самым 
отстающим. Заслушав на партсоб
рании доклад мастера тов. Маслен
никова о работе этого участка, 
парторганизация указала на его 
недостатки, помогла ему в расста
новке людей, в органпзацни рабо
чего места. Сейчас учзсток стал 
одним из
алана.

массово-политическую 
работу в цехе, парторганизация 
добилась того, что все работающие 
участвуют в социалистическом со
ревновании. б итоге коллектив 
цеха Л» 2 производственную прог
рамму за 1940 год выполнил на 
135,8 процента.

Наряду с этим r работе вартор- 
ганизацпп завода имеется еще мно
го недостатков. Например, парт
организация первого цеха немало 
занималась хозяйственными вопро
сами, но они для обсуждения на 
яартсобрании ставились без доста
точной предварительной подготовки, 
глубоко не изучались, в результа
те решения по ним выносились 
неконкретные, вроде, как „обязать

начальника цеха выполнить прог
рамму".

Массово-политическая работа в 
этом цехе зачастую проводилась 
оторианно от производственных за
дач, стоящих перед коллективом 
цеха. Отсюда слабая трудовая и 
производственная дисцпилина. Все 
это привело к тому, что производ
ственную программу 1940 года Ц‘Х' 
выполнил только на 70 процентов

Партбюро завода слабо занима 
лось вопросами сибгстоимости вы
пускаемой продукция, эгономии 
металле, топлива, использования 
оборудования, недостаточно занима 
лось стахановским движением. В 
результате завод имеет неудовле
творительные экономические пока
затели за 1940 год. Производи
тельность труда сгсгавила 97 про
центов, а зарплата і зраехгдшана 
на 101,4 процента r-фонду. Вмсс 
то 2 процентов снижения себестои
мости имеется повышение на 7.4 
процента. В итоге 1940 годя за
вод понес убыток в 859 тысяч 
рублей.

Об этих п других крупных не
достатках в работе парторганиза 
цяи завода ДРО указывали в пре
ниях выступающие товарищи.

О том, что на заводе неблаго 
получно с технологической дисци
плиной,—говорит тов. Костин,— 

На из
готовляемые кузнечным цехом мно
гие детали нет разработанной тех
нологии, а отсюда срывается пла
нирование и выполнение производ
ственной программы. Однако парт
бюро завода по существу не зани
малось вопросами технологии.

Тов. Снопков в своем выступ
лении указал на невыполнение за
водом плана по заказам. Это по
лучилось потому,—говорят он,— 
что в цехе Д» 1 старались больше 
выпустить более легкоосвояемую 
продукцию, в результате завод 
некоторым заказчикам платил боль
шую пеню. Партбюро же этим 
вопросом занималось недостаточно. 
Неглубоко оно изучало и причины 
невыполнения норм некоторыми ра
бочими, которых на заводе насчи
тывается 23 процента от общего 
количества рабочих.

До сего времени,—говорит тов. 
Родин,—на заводе нет настоящей 
борьбы со штурмовщиной, а ведь 
в 1940 году простои рабочих ‘ со
ставили 21240 часов, в то же

Колхозница-свинарка колхоза имени Горького (Ленинский район, 
Московская область) Е. 0. Максимова, участница ВСХВ 1939 и 
1940 г. г. и кандидат на ВСХВ 1941 г., в читальной комнате кол
хозной библиотеки.

Фото В. Плотниковой.

время было 41 тысяча сверхуроч 
ных часів, отсюда несвоевременно 
сдается продукция закізчикям, удо- 
рож^тся себестоимость, снижается 
производительность труда.

Если работу, с точки зр°нвя ко
личественных показятелій,—гово
рит севгр-тарь .горкома тов. Жуч 
ков,—можно признать удовлетвори
тельной, то по качественным ре 
зультатам З'вод со своими задачами 
не справился. Страна требует от 
нас более сложных машин, а завод 
ДРО, вместо 21 заклепочного ав
томата, выпустил 4, прессов 350- 
тоняых требовалось изготовить 3 
а выпущен ] прессов 150 тон
ных БМ'С’О 15, выпущено было 
только 6. Не слышно пока от ма
шиностроителей о внедрении суточ 
него графика выиуска продукции, 
который кладет конец штурмовщине. 
Устраняя имеющиеся 'неюстатки, 
перед парторганизацией завода ДРО 
стоит большая задача в части окон
чания строительства завода.

Пленум горкома ВКП(б), отме
тав ряі пол жительных мероприя 
тий, проводимых парторганизацией 
завода ДРО по улучшению
водства производством, признал, 
что партбюро завода п цеховые 
парторганизации слабо вникали в 
экономику производства, но, оріа- 
низоналп борьбы за установление 
жесткой технологической днецио- 
лины.

Пленум обязал парторганизацию 
завода и секретаря нарібюро тов. 
Шеею рзва устранить, указанные не
достатки, глубжп изучать вопр сы 
производства, ставящпюя на об- 
с]ждение партбюро и партсобраний, 
привлекая к подготовке их широ
кий актив специалистов, коммуни
стов, стахановцев, мобилизуя всю 
парторганизацию на устранение этих 
недостатков, неустанно повышая 
авангардную роль коммунистов ва 
производстве.

Заслушав по второму вопросу 
доклад секретаря горкома ВКП(б) 
тов. Жучкова, пленум отметил, что
бюро горкома партии и первичные! ею отремонтирован только один 
парторганизации стала серьезнее ; трактор. Директор МТС тов. Пуш-
подходить к приему в партию. Вме
сте с этим пленум указал ва сла
бую воспитательную работу с кан
дидатами в члены партии, из кото
рых многие имеют ужч просрочен
ный кандидатский стаж.

Фото ТАСС

к

С пленума райкома ВКП(б)

Колхозы 
севу

района готовятся 
неудовлетворительно

8 февраля в помещении партий- , никаких нет. Колхозы, у которых 
ного кабинета проходил пленум семян нехватало, их не прнобрета-
Выксунского райкома ВКП(6).

Пленум заслушал доклад пред
седателя исполкома районного со- 
віта тов. Захарова А. М. „О под
готовке колхозов района к весен
нему севу".

— В прошлом году,— 
он, —урожай в среднем по 
выразился в £.3 центнера с га, 
по области—11,2 центера с га. В
нтом году надо добиться урожая 1 3 кондиционны. В ряде колхозов в 
цнтнеров с га. Эго значит, что Сортированию семян не приступа-
уржайность колхозы 
жны повысить на 5
га.

Как из доклада, так н из вы
ступлений было видно, что подго
товка к получению высокого уро
жая в районе развернута неудов
летворительно. Серьезные ошибки 
прошлого года: несвоевременная 
засыпка ееіфчндов, заготовка и вы
возка удобрений, несоблюдение аг-'( 
ротехнических мероприятий при; 

руко- (проведении сельскохозяйственных 
работ—повторяются и в этом году, j

района дол- 
центверов с

Абсолютное большинство наших ж°сть не проверяйте і. 
колхозов забирают о соблюдении семенной лаборатории
Устава сельскохозяйственной арте-j вается. Хранятся семена в мало- 
ли. Получение высокого урожая, пригодных помещениях, где часто 
будет решать трудовая дисциплина, заносятся снегом.
Сейчас с нею в колхозах района В колхозах „Красный боевик", 
крайне неблагополучно. В колхозе имени 14 годовщины Октября не 
„Сотрудник", Ново Дмитриевского знают плана по заготовке и вы- 
сельсовета 63 человека не выра-'возке удобрений. 47 колхозов 
ботали установленного минимума района не заготовили ни одного 
трудодней, в колхозе „Оборона"( килограмма птичьего помета, в 22 
—11,4 пропента, в колхрзе колхозах не начали собирать золу, 
„Красный маяк" —13 процентов, в 17 колхозах не приступили к
„Путь Ленина" —15 проц, и т. д.

Производительность труда r не
которых колхозах очень низкая.
Например, в колхозе имени Второй 
пятилетки на один гектар посева 
затрачено 133,7 трудодня, в то 
время, кя^(,в колхозе „Путь Ле
нина"—93 трудодня, в колхозе 
имени Кирова—72,3 трудодня.

Тов. Акишин указал ва безоб
разную работу МТС, которая в 
первом квартале должна отремон
тировать 23 трактора, а в январе

I кия ссылается ва отсутствие за
пасных частей, r то время как их 
имеется на 25 тысяч рублей. 
Ссылается на нехватку рабочей си
лы, а с 1 по 12 января 12 че
ловек было отпущено яа отды» и 
с 29 января 6 человек.

Тов. ИЬтяп говорил о недооцен
ке руководителями колхозов про
верки соцдоговоров. Дальне-Песо- 
ченекая парторганизация проверила 
выполнение соцдоговора, но мате
риал проверки нигде не обсудила. 
Колхоз „Труд" проверил выполне
ние соцдоговора с колхозом „Новая 
жизнь", но о результатах провер
ки также колхозникам доложено 
не было.

Тов. Макаров рассказал пленуму 
о регулярной проверке соцобяза- 
теліетв колхозами „Оборона" п 
“Путь Ленина". Обсуждение ито
гов соревнования на совместном 

/собрании колхозов вызывает боль- 
шой интерес у членов сельхозарте
лей.

Недопустимые факты в подготов
ке к севу привел в своем выступ
лении секретарь райкома ВКП(б) 
тов. Шувалов.

— Семена, —говорит он,—были 
засыпаны осенью, в период обмо 
лота, и с того временя изменений

ют, а возможность получить семеня 
внутри района имеется. Райзо спла
нировал, из каких колхозов можно 
получить недостающие семена, но 
контроля за исполнением не уста
новил.

Плохо с сортированием с мян. 
До высокого качества семена не 
доводятся. У колхоза „Оборона" 
семена просортированы, но онп це

ют. Колхоз „Красный боевик" 
имеет сортировку, но к сортиро
ванию семян не прзступал.

В январе спущена разнарядка 
на обмен зерна на сорговые семе
на и ни один колхоз обмена не 
произвел. Такое отношение гово
рит о безответственном, нерадивом 
отношении председателей колхозов 
к подготовке к весеннему севу, об 
отсутствии контроля со стороны 
партийных организаций, председа
телей исполкомов.

Отс ртпрованные семена на всіо- 
Помещение 

не отапли-

заготовке торфа.
j — В организации труда,—гово

рит тов. Шувалов,—должны уча
ствовать специалисты сельского хо
зяйства. В наших колхозах звенья 
организованы не вполне правильно,

, например в колхозе „Оборона" 
звенья есть, но навоз возят в 

' общую кучу. В колхозах имени 
і 14 годовщины Октября, „Красный 
і боевик" нет бригад. Руководители 

этих колхозов экономят трудодни, 
а работу проваливают.

На пленуме присутствовали сек
ретари партийных организаций, но 
ни один вз них не выступил и не 
рясссказал, как обстоит дело в кол
хозе с семенами, удобрениями и 
т. д.

Часто ва партийных собраниях 
заслушиваются вопросы подготовки 
к весеннему севу, но это проходит 
формально, решения выносятся не
конкретные, контроля за их выпол
нением нет.

Успех получения высокого уро
жая в основном будут решать люди, 
колхозные кадры. Однако предсе
датели колхозов, секретари партий
ных организаций не поняли значе
ния подготовки кадров и срывают 
намечаемые мероприятия. При райзо 
организовались курсы агротехников 
на 43 человека, а окончили их 
только 11, курсы бригадиров-ово
щеводов должны были закончить 40 
человек, окончили 15 и т. д.

Неважно и с массовой учебой. 
Кружки агроучебы организованы не 
везде.

Пленум признал состояние под
готовки к севу неудовлетворитель
ным и наметил ряд практических 
меоопрпятпй к получению высокого 
урожая в 1941 сельскохозяйствен
ном году.
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Готовить к севу отборные семена Письма в редакцию
Одиам из основных условий хо

рошей подготовки к весеннему севу 
является своевременное слргирова 
яие семян с доведением их до под
лой кондиции и проверкой в се
ленной лаборатории.

„Что посеешь, то и пожнешь" 
—говорит старая народная посло
вица. Чтобы не пожівать сорняки 
я не выбрасывать семена на землю 
.напрасно, каждый колхоз должен 
лорошо их отсортировать, проверить 
,яа всхожесть и влажность.

Плохо готовят семена колхозы 
нашего района. Обще і заявление о 
•том, что семена у нас есть и в 
достаточном количестве, не дает 
оснований на самоуспокоение.

Может случиться так, что руко
водители оставили необходимое 
количество семян по площади, а 
зсхож^еть и засоренность их не со
ответствует требованиям. После 
повторного сортирования буди мяо- 
то отходов да и норма высева 
должка быть выше. Вот и окажется, 
что оставленных семян нехватвт. 
Что тогда бунт делать руководи
тели колхозов?

До сих пор только 11 колхозов 
аредсгавили семева на анализ в 
забойную семенную лабораторию, 
•да и то не всех культур. Колхоз 
имени Жданова, например, до оих 
аор иредставил на анализ только 
овес, да и тот побитый и с ого
ленным семенем.

(Семена колхозов „Сотрудник" и

Получите сортовые семена
■Многие колхозы нашего района. Наш пункт госфояда снабжает 

а весеннему севу должны обменять сортовыми семенами колхозы не 
имеющиеся у них несорговые се- только Выксунского, но и Куле- 
«ена на лучшие сорта из отпущен- бакского района, а поэтому руко
са ого им фонда в Выксунском водителям колхозов нужно немед-
іяункте Госсортфонда.

Районный земельный отдел дал 
такие разнарядки колхозам: имени 
Жданова, Сталина, Молотова, 
„Новая жизнь" „Красный трудо
вик", „Красная Ворковка" и дру
гим, но ни один из них до снх 
сгор не произвел сортообмеиа.

Возмутительное спокойствие
'Плохо выполняет своисоцдалисти- 

ждекие обязательства колхоз имени 
Жданова. Включаясь в социалисти
ческие соревнование на лучшую 
встречу XVIII Всесоюзной конфе
ренции 'ВКП(б), ждановцы обязз- 
лпсь к 15 февраля отремонтиро
вать весь сельхозинвентарь, подго
товить сеиепа и вывезти на поля 
асе удобрения.

Осталось считанные дни до от
крытия конференции, но колхозом 
не сделано п половины того, что 
намечалось. Плуги, бороны и повоз
ки не отремонтированы, а ведь 
иного у нас своих мастеров, надо 
только пх организовать и дать ра
боту. Семена сортируют медленно, 
но и после сортирования нельзя 
считать их готовыми, поскольку они 
не соответствуют посевной конди- 
ции.

Специалисты сельского хозяйства для восточных районов страны
Колхозы, машинно-тракторные 

станции и мастерские восточных 
районов страны пополняются в 
этом году новым отрядом специа
листов осльского хозяйства. В эти 
районы будет направлено более 

.половины молодых специалистов, 
заканчивающих в этом году вывшие 
учебные заведения Наркомзема 

•СССР.

имени Седьмого с'езда Советов 
(Змейка) повышенной влажности, 
что может дать плохую всхож сть. 
У колхозов „Оборона" и „Путь 
Ленина" семена всех культур силь
но засорены н тр:буют повторного 
сортирования, ио этому делу не 
уделяют должного внимания на 
председатели артели, ни агротех
ники.

Ссылкой на отсутствие зерно
очистительных машин стараются 
об'яснить руководители колхозов 

jплохую работу по подготовке се-; 
мян. Так ли на самом деле? Нет.

Машин в настоящем году у нас 
не меньше, а больше, чем раньше 
было, но используются они не все 
время. Серьезно отнеслись к подго
товке семян руководители колхозов 
имени Второго краевого с'езда Со-! 
в-тов, „День урожая", „Серп и 
молот" и „Красная Ворковка",і 
сумели они своевременно отсорти
ровать их и сдать на анализ, а 
вот остальные не хотяг этого де
лать.

Чтобы не допустить высева не
кондиционных семян и обеспечить 
лучший урожай в 1941 году, ис
полкому районного совета нужно 
решительно потребовать от руково
дителей колхозов немедленной ор
ганизации работ по сортированию 
семяа и сдаче образцов их на ина-, 
лиз в семенную лабораторию.

Агроном семлаборатории і 
ЗАМЕШАЕВА. ■

леяио произвести сортообмен; дер | 
жать зерно на складе мы не будем, 
а поэтому колхозы рискуют оотать 
ся бгз хороших семян, а это ста
вит под удар возможность получе
ния хорошего урожая.

Заведующий пунктом 
Госфонда

УХОВ.

Мало внимания уделяют руково
дители колхоза—председатель Край
нов В. А. и заместитель его тов. 
Городов, организации труда в брига- 

1 дах и звеньях. Социалистическое 
'соревнование межгу ними ие ор
ганизовано.

Наш колхоз является самым боль
шим в районе по посевным площа
дям, а поэтому в весеннем севе 
будет иметь решающее значение. 
Чтобы не оказаться в хвосте и 
провести вез работы своевременно 
нужно сейчас по-боевому организо
вать подготовку к весне. В такие 
дни, когда вся страна готовится 
достойно встретить день открытия 
ХУШ Всесоюзной партконференции, 
не должно' быть места возмутитель
ному спокойствию.

ЧЛЕН ПРАВЛЕНИЯ.

Из сельскохозяйственных вузов 
союзного значения в колхозы и 
МТС Сибири, Урала, Средней Азии 
будет направлено 2500 специали
стов. В Туркмению, Киргизию, 
Таджикистан, Узбекистан выедет 
более 1 тысячи агрономов, зоотех
ников, ветеринарных врачей, ин
женеров. Значительно пополнятся 
кадры гидромелиораторов. Сотни

К чему приводит 
оторванность 

от коллектива
Два месяца, как тов Юсова А. Д. 

избрана председателем местного 
комитета профсоюза работников 
пивбазы гор. Выксы. За это время 
она почти ничего не сделала.

Сейчас по всей стране широко 
развернулось социалистическое со
ревнование имена ХУШ Всесоюз
ной партийной конференции. Зада
ча профсоюзной организации воз
главить это соревнование, дав 
возможность людям уопешио спра
виться с принятыми на себя обя
зательствами.

—Вы с кем либэ соревнуетесь? 
—спросил я работницу пивбазы 
тов. Назарову.

— Нет, не соревнуюсь,—аооле- 
довал ответ.

Не только тов. Назарова, но и 
другие работники пивбазы, в том 
числе и сама тов. Юсова, не 
участвуют в соревновании имена 
ХУШ конференции ВКН(б).

Культмассовая и воспитательная 
работа в коллективе не блещет 
успехами. Членов союза редко 
приглашают на собрания, а ведь 
недостатков в работе профсоюзной 
организации пивбазы очень много.

До сих пор не организована 
сгенаая газета, хотя писать есть о 
чем. Низка еще в коллективе тру
довая и производственная дисцип
лина, есть случаи отказа от рабо
ты. Но все это и многое другое 
ороходит мимо профсоюзной орга
низации. '

Почти напротив председателя 
местного комитета сидит секретарь 
партбюро тов. Шаронов, но его 
мало беспокоит плохая работа 
профсоюзной организации.

Партийная организация обязана 
ожявить работу профсоюзной орга
низации пивбазы и это нужно сде
лать как можно скорое.

Нельзя отрываться от коллекти
ва, нужно находиться в постоян
ной тесной связи с ник, тогда 
только профсоюзные руководители 
будут пользоваться почетом и ува
жением. ОКО.

На положении 
пасынка

—Хлеб белый есть?
—Не поступал.
—Тогда дайте булочку?
—Пока нет. Ждем.
Подобные разговоры часто мож

но слышать у буфета на новом 
лесозаводе. Эго свидетельствует о 
том, что руководители „Продторг- 
уралмета"—управляющий конторой 
тов. Бобров, плохо заботятся о 
рабочих, которых они обязаны 
снабжіть продуктамн.

Иная картина в Лесоторфоуп- 
равлении. Здесь неподалеку от 
конторы „Продторгуралмет" распо
ложен буф^т, в котором можно 
купить булочку, бутерброд и т. д. 
Ничего этого вы не встретите на 
лесозаводе. АВДЕЕВА.

специалистов дадут сельскохозяй
ственные вузы страны Казахстану. 
630 агрономов, инженеров, меха
ников и землеустроителей получит 
Сибирь. ч

Молодые агрономы и зоотехники 
выпуска этого года будут направ
ляться для работы непосредственно 
в колхозах. (ТАСС)

Навстречу XVIII 
Всесоюзной партконференции

Переходящее Красное Знамя— 
у передовиков соревнования

Коллектив мелкооортного цеха 
металлургического завода выполняет 
принятые на себя обязательства в 
ч сть XVIII Всесоюзной партийной 
конференции. Он успешно справил
ся с программой января, добившись 
экономии топлива и электроэнергии

Ha-днях состоялось заводское 
жюри, которое решило передать 
общезаводское переходящее Крас

Стахановские показатели шлифовщиков 
п. Зотова и Баринова

В соревновании имени ХѴІИ 
Всесоюзной партконференции шли
фовщики вилопрокатного цеха до
биваются высоких показателей в 
работе. Особенно отличаются тт. 
Зотов н Варивов, которые систеу 
матичеоки дают 150 н выше про
центов плана.

Вот один из многих примеров 
их стахановской работы. 9 февра
ля тт. Зотов и Баринов выполнили 
норму на 171,5 процента каждый. 
Качество отшлифованных вил бе
зупречное.

Своим личным примером эти ста
хановцы увлекают в работе других, 
отстающих товарищей.

Неплохо участвуют в соревнова

Настойчиво боремся 
за стахановские показатели в работе

Рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие чугуноли
тейного цеха завода ДРО вступили 
в новый 1941 хозяйственный год, 
широко развернув социалистическое 
соревнование имени XVIII Всесоюз
ной конференции ВКП(б). К 15 
февраля решено отлить больше де
талей, чем предусмотрено по графи
ку.

С первых же дней февраля чу
гунолитейщики начали настойчиво 
бороться за выполнение принятых 
на себя обязательств, за первое 
место в соревновании. За 9 дней 
февраля программа была выполнена 
на 115 процентов.

В первом квартале этого года мы 
должны освоить отливку станины и 
частей автоматического пресса, что 
потребует от каждого из нас мак
симального напряжения в работе.

Коллектив цеха заверил руко
водство завода, что станина будет 
отлита к 15 марта, то есть рань
ше, чем предусмотрено по графику.

Наши лучшие стахановцы-фор
мовщики тт. Авдошин, Казаков и 
другие ознакомились с чертежами 
станины, с ее технологией. Это 
позволит не только до срока вы
полнить задание, но в повысить 
качество продукции.

Тов. Авдошин известен в цехе, 
как примерный формовщик. На этом 
деде он работает не один год, хо
рошо знает все особенности фор
мовочного производства.

Другой формовщик тов. Казаков, 
также хорошо знает литейное дело, 
он не раз выполнял трудные зада
ния, давал высокое качество про
дукции.

Администрация цеха уверена, 
что эти товарищи образцово спра
вятся с срочным заказом.

Модель для станины будет делать 
старый модельщик тов. Володин. 
Ему в помощь выделена бригада, 

(которая уже познакомилась с чер

ное знамя передовикам социалисти
ческого соревнования имени ХѴІИ 

• Всесоюзной партийной конферен
ции—коллективу рабочих, стаха- 

, новцев, ударников, инженерно- 
технических работников я служа
щих мелкосортного цеха.

I Красное знамя вызвало в кол
лективе цеха новый политический 
и производственный под'ем.

нии и женщины цеха. Так, кле
пальщица вил тов. Левина 9 фев
раля выполнила норму на 124,3 
процента.

В этот день вальцовщик тов. 
Горелов выполнил план на 145,8 
процента, рабочий на продавке вил 
тов. Маркин на 115,3 процента, 
расковщик тов. Огурцов—на 122,3 
процента.

Передовые люди внлопрокатного 
цеха креико держат свое слово— 
встретить XVIII партконференцию 
новым под'емом производительности 
труда.

В этот день передовой коллектив 
мелкосортного цеха дневное зада
ние выполнил на 116,2 проц.

тежами детали. На производствен
ном совещании они решили досроч
но выполнить задание и можно по
лагать, что их слова не разойдут
ся с делом.

Коллектив цеха имеет неплохие 
показатели по выпуску доброкаче
ственной продукции. В январе мы 
ликвидировали брак по бронзовому 
литью. Значительно повысили ка
чество чугунного литья.

В этом нам большую помощь 
оказал и продолжает оказывать 
Указ Президиума Верховного Сове
та Союза ССР от 10 июля 1940 
іода. Администрация цеха хорошо 
раз'яснила коллективу цеха важ
ность нового закона и поставила 
перед ним задачу—снизить брак.

Стахановцы и ударники практн- 
ческиии делами ответили на Указ 
правительства, они настойчиво бо
рются за выпуск доброкачественной 
продукции, внимательно относятся 
к работе.

Прежде чем приступить к выпол
нению того пли иного заказа, на 
бригадных совещаниях мы обсуж
даем, как быстрее и лучше спра
виться с планом, не допустить 
брак. Стахановцы высказываю! 
свои мнения, причем даюг хорошие 
советы и это приносит большую 
помощь.

Первые наши успехи не могут 
и не должны заслонить недостатки, 
которые у нас еще есть. Мы обя
заны много и упорно работать над 
дальнейшим улучшением качества 
продукции. Нужно, чтобы наше 
литье было высокое по качеству и 
дешевое.

Эту задачу мы, безусловно, раз
решим в самый короткий срок. 
Руководство завода обязано улуч
шить снабжение нас сырьем и топ
ливом.

Начальник чугунолитейного 
цеха заиода ДРО

ПАСТУХОВ.
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Налеты
германской

авиадии ва Мальту
С 7 по 9 февраля германская 

авиация совершила несколько на
летов иа аэродромы, гпдроавпабазы 
и портовые сооружения острова 
Мальты (английская военно-морская 
и воздушная база в Средиземном 
море).

(ТАСС)

Английский флот 
бомбардировал Геную

Как передает агентство Рейтер, 
утром 9 февраля соединения тяже
лых и легких кораблей английско
го флота подвергли чрезвычайно 
сильной бомбардировке больною 
итальянскую военно-морскую базу 
в Генуе (северо-западная Италия).

(ТАСС).

Германский бюллетень „Дннст 
аус Дейчланд" опубликовал на-днях 
статью о германо-французских от
ношениях. „Договор о перемирии,
—говорится в статье,—не означа
ет прекращения военного кокфлик- выдвинут тогдашний министр ико
та между Германией и Францией, странных дел Лаваль, который, од- 
а создает только необходимые уело- вако, был очень скоро удален из 
вия для продолжения войны между состава правительства. „С тех пор, 
Германией и Англией на фрацузской —пишет бюллетень,—с германской 
почве". ; стороны к политике Виши относятся

Агентство Ассошвэйтед Пресс Вюллетен'' указывает далее, что, о большими сомнениями, отнюдь не 
сообщает, что численность янон- Петэн в CBde вРемя ПРП UPPfr0B0' скрывая этого", 
ских войск, находящихся в настоя
щее время в северной части Фран
цузского Индо-Китая, составляет 
13 тысяч человек, то-есть яа 7 
тысяч больше, чем предусмотрено 
соглашением. В волах Индо-Китая | 
сосредоточены японские военные 
корабли. (ТАСС)

Концентрация японских 
войск во Французском 

Индо-Китае

Отставка Фландена 
и назначение Дарлана

министром иностранных дел
Французское радио передает, что 

французский министр иностранных 
дел Фланден подал в отставку и 
на его место назначен адмирал
Дарлан. Броме того, адмирал Дар- ворится, что с марта этого года в 
лан назначен также на пгст заме- А вводится новая система
стителя председателя совета мини- подготовки ПРВЗЫВНИКОВ- ПеРед г зачислением в ту или иную частьстров и остается на посту морско- призывники будут проходитьтрех-
го министра.

(ТАСС).

Завод готов 
к противовоздушной обороне

Однажды вечером в цехах ле
нинградского ордена Ленина за
вода „Большевик" неожиданно 
раздались гудки сирен. Это был 
общезаводской сигнал „воздушная 
тревога". Через несколько секунд 
заводская территория опустела и 
только кое-где были видны быстро 
появившиеся посты ПВО. Завод
ской коллектив, приняв необходи
мые меры противовоздушной обо
роны, продолжал свою производ
ственную работу.

Так началась проверка готовно
сти к противовоздушной обороне 
завода, осоавиахимовцы которого 
добились права участвовать в VII 
всесоюзных химических соревно
ваниях.

Через 8 минут после сигнала в 
результате „воздушной бомбарди
ровки" на территории завода об
разовался сложный „очаг пора
жения". Были разрушены железно
дорожный путь и водопровод, а
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3 а ру б е ж о м
Дневник бывшего поела 
США в Германии Додда

Недавно в ряде американских I был в Берлин из Москвы. Буллит, 
газет и журналов были опублико-'по свидетельству Додда, „поввди-
ваиы выдержки вз выходящей в 
блгжайшее время в свет книги 
„Дневник посла Додда“. Автор 
книги, умерший в феврале 1940 
года, с 1933 по 1938 гг. зани
мал пост несла США в Германии.

В своем дневнике Додд раскры
вает закулисную антисоветскую 
деятельность ряда политических 
деятелей США, в том числе Бул
лита. Додд указывает, что его 
особенио удивляли и поражали 
заявления и действия Буллита, 
который в ноябре 1935 года пря

Германская печать 
германо-французских отношениях

(ТАСС).

Палата представителей 
приняла законопроект Рузвельта

По сообщению агентства Ассо- 
шиэйтед Прісс, палата представи
телей американского конгресса 260 
голосами против 165 приняла за
конопроект о предоставлении взай
мы или в аренду оружия. Палата 
отклонила различные предложения,

Шведская газета публикует заявление 
начальника штаба американской армии

Шведская газета „Социал-демо- 
кратен" опубликовала заявление 
начальника штаба американской 
армии Маршалла. В заявлении го-

месячный курс индивидуальной 
подготовки. Летом в США будут 
цроведены самые большие манев

750 квадратных метров площади 
двора заражены „отравляющими 
веществами" типа иприт. В ин
струментальном цехе и складе ма
сел возникли „пожары".

Еще через несколько минут во 
дворе завода можно было видеть 
прибывшие к „очагу поражения" 
команды ПВО завода. Пожарная 
команда успешно боролась с ог
нем.

Дегазационная команда, произ
ведя химическую разведку, быстро 
приступила к дегазации заражен
ного участка; бойцы ремонтно
восстановительной бригады ремон
тировали железнодорожные пути 
и восстанавливали водопровод; 
санитары разыскивали ’пострадав
ших, оказывали им доврачебную 
помощь и быстро доставляли их к 
врачу на пункт первой помощи.

Полтора часа осоавиахимовцы 
завода работали в противогазах, 
не снижая производительности

мому одобрял неограниченную 
агрессию против Советского Союза 
кяк на Востоке, так и на Западе". 
Додд пишет, что он „был пора
жен такими заявлениями отяет- 
стгенного дипломата". Додд задает 
вопрос—почему такой посол был 
назначен в Москву?

Додд приводит далее еще ряд 
фактов, вскрывающих попытки не
которых видных деятелей США и 
Англии спровоцировать германо
советское столкновение.

(ТАСС).

рах с Гитлером выразил желание 
сотрудничать с Германией. В каче
стве проводника намечавшегося гер
мано-французского сотрудничества 
французским правительством был

им<ющпе целью ограничить законо
проект, в том числе преддожеиие 
о запрещении президенту переда
вать воюющей державе военные 
корабли без согласия конгресса.

(ТАСС).

ры, какие когда-либо имели место 
в стране.

Далее в заявлении указывается, 
что в американской армии насчи
тывается 800 тысяч человек. В 
марте личный состав армии будет 
доведен до одного миллиона, а к 
1 июля—до одного миллиона 418 
тысяч человек, причем если это 
потребуется, то численность армии 
будет еще больше увеличена.

(ТАСС).

труда, а многие ее даже повыси
ли. Так например, 37 рабочих 
(бригада тов. Медведева) выпол
нили план на 123 проц.

Общими усилиями всего кол
лектива и энергичными действия
ми команд ПВО завода послед
ствия воздушного налета были 
быстро ликвидированы. Одновре
менно были приняты необходимые 
меры ПВО на случай, если бы 
воздушный „враг" попытался со
вершить повторный налет.

Высокая подвижность, знание 
дела, умение владеть средствами 
ПВХО, показанные рабочими и слу
жащими завода на поверочном 
учении, не случайны. Коллектив 
завода долго и серьезно работал 
над своей подготовкой к ПВХО. 
Все рабочие и служащие завода 
сдали нормы ПВХО I ступени. 
Над этим поработали подготов
ленные из членов Осоавиахима 
инструкторы.

Заводские правила поведения в 
■условиях ПВО широко популяризи
рованы. Они расклеены по всем 
цехам завода, вывешены также в 
заводских домах и общежитиях.

Особо следует отметить боль
шую работу, проведенную партий
ной организацией завода. С ее

Накануне годовщины 
Красной Армии

В школе Аё 2 развернулась 
большая подготовка к встрече XXIII 
годовщины Красной Армии. Сейчас 
учащшся и пионеры пишут лозун
ги о Красной Армии. Редколлегия 
готовит выпуск специального номе
ра стенной газеты.

J Пионерские отряды вместе со 
старшей пионервожатой тов. Зуе
вой готовят витрины, альбомы и 
отрядные газеты. Межту пионер
отрядами проводится соревнование 
за встречу XXIII годовщины Крас
ной Армии с лучшими показателя
ми учебы.

С 14 по 22 февраля проходят 
сборы отрядов, на которых будут 
проведены беседы об истории нашей 
Красней Армии.

м. книгин

Готовятся 
к олимпиаде

Хоровой кружок детского клуба 
металлургов в прошлом году на 
областной олимпиаде получил гра
моту за отличное исполнение двух 
песен. Сейчас кружок вновь начал 
готовиться к олимпиаде. Разучи
ваются новые песни: „Над рекой, 
над Окой", „Соловей"—Алябьева, 
„Весна" —Чайковского, „Есть на 
Волге утес" и „Школьная про
щал ьная “—Ш варца.

Слушайте сегодня 
радиопередачи

В 14 часов беегда- 
опыт ремонта ыашинкотракторного 
парка.

Б 15 часов—литературная пере
дача. Джек Лондон—Конец сказки.

В 18. часов 35 минут—эстрад
ный концерт с участием артистки 
Московского театра оперены Ре
гины Лазаревой.

В 20 часов 3/) минут—первая 
передача цикла „Советская музыка" 
В программе произведения Мясков
ского в Хачатуряна.

В 22 часа 5 минут—трансля
ция концерта йз Киева. В програм
ме хоровые произведения Лысенко, 
монтаж оперетты—шутки Кропивц- 
кого „Пошилеся у дурни"и эстрад
ное отделение.

помощью и под ее непосредствен
ным руководством партийные и 
непартийные большевики завода, 
об’единенные в :рядах Осоавиахи
ма, готовили завод к ПВО. Неод
нократно проводились лекции и 
доклады на оборонные темы и 
показ кинофильмов по ПВХО. 
Коммунисты и комсомольцы по
казывали личный пример в овла
дении техникой ПВХО. Не раз 
секретарь Парткома собирал пар
тийный актив завода для инструк
тажа об очередных задачах обо
ронной работы.

Хорошо поработала заводская 
газета „Большевик". Не отстава
ли и цеховые газеты. Они раз’яс- 
няли в многочисленных статьях и 
заметках значение и задачи подго
товки к ПВО, освещали опыт пе
редовиков, напоминали отстаю
щим об их обязанностях.

В VII всесоюзных химических 
соревнованиях Осоавиахима, в ко
торых за первенство боролось 
свыше/38000 первичных организа
ций, осоавиахимовцы орденонос
ного завода „Большевик" 'заслу
женно заняли одно из первых 
мест.

Военинженер 2-го ранга
Б. ТРАММ.

суд

Крама овец
Романейко, Левашев, Удалена 

по сп вору с весны 1940 года на
чали у населения Проволочной,. 
Борковки, поселка имени Моло
това, Грязной, Черной, Доечатого„ 
Ш и’м ор'с кого систематически 
красть овец со дворов.

Взяв со двора одну, а то w 
двух овен, они отходили за 5—10 
метров, прирезывали ее, мясо уно
сили, а овчину и голову бросали 
на месте. Таким образом ими бы
ло похищено 37 овец. Удалов», 
мясо продавала знакомым ко уде
шевленной цене, допускала и кре
дит

Дальше деятельность преступ
ников принимает все большие раз
меры. В районное отделение ми
лиции поступают сигналы из близ
лежащих селений о кражах из ам
баров. В течение этого же, пример
но, периода шайка воров совер
шила 14 краж со взломом.

Преступники за год своей дея
тельности принесли материальный, 
ущерб населению на 32674 рубля.

По этому делу были привлечены 
соучастницы сестры Девашева- 
Шишкина А. И. и Дыбова М И. 
—обе домохозяйки, которые зани
мались реализацией краденого.

Народный суд 24 и 25 января,, 
рассмотрев дело преступной пя
терки, приговорил: Романейко В. 
к лишению свободы на 8 лет с 
поражением избирательных прав 
на 5 лет. Левашева В. И на 6 лет, 
с поражением избирательных прав 
на 3 года, Удалову А. Е., Шиш
кину и Дыбову—к 3 годам лише
ния свободы каждую.

-• ■ ■

Письмо в редакцию
Семья умершего В. И. Дедов» 

выносит глубокую благодарность 
сотрудникам Торга за горячее учас
тие в его похоронах.

Семинар руководителей 
агитколлективов

12 февраля, в 4 часа 30 минут, 
в Деловом клубе и в 7 4асов в 
парткабинета созывается семинар? 
руководителей агитколлек
тивов предприятий, учреж
дений, бывших избирательных, 
участков и докладчиков, выделен
ных первичными партийными сріа<- 
низациями.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Доклад о XXIII годовщине Крас

ной Армии и Военно-Морского» 
Флота.

Явка обязательна.
парткабинет горкома 

И РАЙКОМА ВКП(б).
1—2

Дополнительный 
набор з вечернюю 
партийную школу

Вечерняя партийная школа об ‘яв»-
ляет дополнительный набор 
слушателей на следующие 
отделения; истории ВКВ(6), 
философии, политэкономии, всеоб
щей истории и истории СССР.

Школа занимается один раз bs 
неделю в понедельник, в помеще
нии парткабинета горкома ВКИ(б). 
с 7 до 10 часов вечера. Желаю
щие посещать лекции, могут запи
саться в парткабинете у тов. Мо
чалина.

. ДИРЕКЦИЯ ШКОЛЫ.

Ответственный редактор 
П. ЮДИН.


